

Notre histoire

Automne 2014 :

issue du croisement de l'expertise citoyenne et de l'expertise universitaire, l'association va développer un partenariat entre les « personnes concernées pour elles-mêmes » par les sujets de l'habiter et du vieillir et les chercheur.e.s qui travaillent sur ces thématiques. Elle crée un réseau d'échanges et de ressources et promeut plus particulièrement l'habitat participatif et solidaire.

2015/2016 :

un voyage d'études, des interventions, la mise en place d'un site, nous font connaître.

2017/2018 :

le rythme soutenu de nos activités, les multiples rencontres, renforcent le réseau.

2018/2019 :

le réseau est élargi, le projet social revisité : une démarche réflexive, éclairant notre philosophie et nos pratiques des quatre années passées, nous amène à redéfinir et réécrire le projet associatif, et nous conduit à promouvoir une démarche, celle de l'innovation sociale, plutôt qu'un modèle d'habitat, l'habitat participatif et solidaire, même si ses critères de définition sont larges.

Désormais Hal'âge "développe et soutient l'innovation sociale au croisement de l'habiter et du vieillir".

2019/2020/2021 :

Recherche action participative : 



Séminaire préparatoire
RAPSODIA - 2019

Ce que nous faisons

• Voyages d'étude

en Europe (Allemagne, Belgique, Italie...) à la rencontre d'habitant.e.s d'habitats innovants pour un partage et des échanges d'expériences.

• Site ressources

construction d'une base de données sur les questions de l'habiter et du vieillir solidaire.

• Recherche-action :

Recherche-Action Participative Solidarité, Domicile, Innovation dans l'Âge.

Hal'âge porte cette recherche en partenariat avec la Fondation du Domicile et l'ANSA (Agence Nouvelle des Solidarités Actives).



133 rue de Strasbourg 36000 Châteauxroux

 : contact@halage.info

www.halage.info

 : 09 72 58 65 20

Permanence téléphonique :

lundi de 10h à 14h et jeudi de 15h à 19h

Contact local :

Nom :

Prénom :

Courriel :



• Vieillir en préservant
ses choix

• Penser l'autonomie
par l'entraide

• Innover au croisement
de l'habiter et du vieillir



Assemblée Générale Montreuil - 2016

développe et soutient les démarches d'innovation sociale au croisement de l'habiter et du vieillir.

Hal'age a vocation à valoriser les capacités individuelles et collectives afin d'affirmer la place et le pouvoir d'agir des vieilles et des vieux dans la société.



Atelier numérique
Celon - 2016

QU'EST-CE QUE L'INNOVATION SOCIALE ?

Une réponse nouvelle à des besoins sociaux non satisfaits, qui implique les personnes concernées et des acteurs institutionnels et/ou professionnels dans un travail collaboratif.

QU'EST-CE QUE L'INNOVATION SOCIALE AU CROISEMENT DE L'HABITER ET DU VIEILLIR ?

une démarche, qui met autour de la table, des acteurs du champs de l'habiter et du vieillir aux statuts divers : élu.e.s, bailleurs, universitaires, concerné.e.s..., dans le but de collaborer à la construction d'un habitat au plus près des besoins et aspirations des habitant.e.s ou futur.e.s habitant.e.s.

Cette démarche favorise pour toutes et tous l'accessibilité à ces nouvelles formes d'habitat.

Notre présence sur le territoire



Nos objectifs

Contribuer au débat public

en faisant valoir l'intérêt de la démarche d'innovation sociale au croisement de l'habiter et du vieillir en collaboration avec nos partenaires européens.

Construire l'expertise commune

articulant les savoirs citoyens et universitaires.

Développer notre réseau

pour alimenter nos ressources (parcours d'habitants, voyages d'études, recherches universitaires...).

Formaliser une méthodologie

de recherche-action participative.



Séminaire Choisy-le-Roi - 2017



Bulletin d'adhésion

Nom :

Prénom :

Courriel :

Adresse postale :

Téléphone(s) :

Adhésion libre

Individuelle (à partir de 5,00 €) :

.....€

Personne morale (à partir de 50,00 €) :

.....€



Repas RNHP Nantes - 2018